



子供達向け物流見学会開催！



いつもならお盆過ぎれば少し秋が来るかな？という兆しがありますが、今年は真夏が続いている感じですね。遊ぶ時はいいですが、仕事中はもう少し涼しくなってくれた方がいいですね。

今年も8月初めに三重県トラック協会主催の物流見学会を開催しました。今年も三重県下9か所で開催され、どこも参加者が多かったようです。当社も3年前は全員で7名、昨年はお子さんが12名、総勢24名、今年はお出しが早かったのも、お子さん20名で打ち切りにしましたが、総勢39名の申し込みがありました。

当日、欠席の方も一組いらっしゃいましたが、去年に引き続きのリピーターのご家族もいらっしゃって、大盛況で終わることができました。

ウイングの開け閉め、パワーゲートの上げ下げ、フォークリフトの爪の上げ下げ、段ボールケースをパレットに積んで、それをトラックに積み替え、2t～大型トラックの運転席に乗車、最後は大型トラックの助手席に乗って、近くをひと回り。おまけでチビトラックの運転を行いました。

ヘルメットをかぶって、手袋をはめるだけでも大喜びで、お父さんお母さんもスマホで写真や動画撮影。そういう姿を見ると、普段私たちがやっている仕事も価値があるんだと、改めて元気と勇気をいただきました。

来年はもっと盛大にできるといいなと思います。

今月もよろしくお祈りします！

お疲れ様です。
8月は暑さに負けず推し活に精を出した早川です。
9日、10日は京都へ11日と14日は名古屋のコラボカフェ、17日は再び名古屋でイベント・・・月末には東京へ(笑)
身体と財布は悲鳴をあげてますが、現地に着けばそんな思考は消え去ります。
推し活って最高！！
これからも推しに会いに行くためにお仕事頑張ります！

今月も**㈱カワキタエクスプレス**をよろしくお祈りします！



今年もお世話になりました(笑)
毎年恒例のJL東紀州様主催のBBQに参加して来ました。豪華な食材(生ビール・肉・大漁の伊勢エビとハマグリ・鯉のタタキなど)といつもの愉快的仲間たちとの雑談！特に、三重より少し東側の方々とのおうさ～い昔話やJL伝説・JLあるあるをネタに楽しい時間を過ごすことが出来ました(笑)



統括部長・中村



引越部課長・原

毎年の如く原家プール三昧、父子×3真っ黒になってます。

twinsが焼鳥焼いてくれるとのことで、ナイトプールBBQしたり、園行事泥んこ遊びでtwins friendsと戯れ泥まみれにされ、給食もみんなで食べて、楽しい1日を過ごしました。巷で流行りの鬼滅の映画を観に...全く見たことない父もハマりました(笑)

43birthdayお祝いしても一て、楽しい8月でした。



今月の写真



稲刈り風景

今月の格言

重きを置こう！
ことにもっと
手間ひまかける
けど重視の世の中だと、何でも効率タイプ、コスパ

こんにちは！野村です！
8月はパン作りブームが再来してたくさんパンやケーキを作りました。
ピザは焼いたらブサイクになってしまったので焼く前の写真です(笑)
お父さんの誕生日に馬券風のチョコプレートとチーズケーキを作ったりして楽しかったです🌟
家族がパンに飽きてしまったので何か違うものに挑戦するか食べてくれる人を探そうと思います！

今月も**㈱カワキタエクスプレス**をよろしくお祈りします！



株式会社カワキタエクスプレス

519-0169 三重県亀山市白木町60番地21 TEL: 0595-83-1690 FAX: 0595-83-0665
http://www.kawakita-express.co.jp 発行責任者: 川北辰実 e-mail kawakita@kawakita-express.co.jp
365日・24時間(夜は寝させて!) 受け付け電話 090-3381-6382 ソフトバンク080-4143-1117



スタッフによる今月のHappyな出来事をお届けします！

今月のGood & New!!



しみやん

月初めにいつもの2人と完全に夏しました。BBQ、川遊び、焚き火などなど。でももう暑い飽きました。早く涼くなしてほしいと願う日々です。



もえ

お父さんの誕生日ケーキを作りました！毎回デザインと考えるのですが過去一うまくできてHappyです！



まさや

お盆に福井で家族旅行に行きました！綺麗な海、海鮮丼、温泉、旅館のご飯！どれも最高でした！来年も行こうかなあー!!



まごた

新たな目標に近づく為の一步を踏み出した事です。



あたえ

ベビーが無事に産まれました！名前は與真慈(しんじ)です！早速うちぶっかれられましたがとてもかわいいです！



あかね

お盆休みはお買い物行って美味しいご飯食べて映画見て高校野球見てと満喫しました！東京MER最高に感動しました！



ひろ

いや～ほんでも皆さん。夏ですな！毎日暑い中、お疲れ様でござんす。今年の夏は避暑地、青山高原にてBBQに川遊び楽しんできました。山の上はエアコン要らんぐらい涼しくて、最高の時間を過ごさせて頂きました。お盆休みでは奥さんと鰻食へ行って映画観に行ったり、家族でサーキットのプールや鳥羽の海に行ったり、夏を最高に楽しみました。ほんまに後2ヶ月は夏休み欲しいです！しゃす！



なかがわ

友達と富士Q行ったり映画見たりしました



さんちゃん

娘が花火デビューしました！花火にびっくりして泣くかと思いましたが、普通にっていて自分たちがびっくり！花火より娘ばかり見るという今までにない花火大会を満喫できました！



やだ

今年も海、花火などたくさん行く事ができました！残りの夏も楽しみたいです！



ふじた

今年も花火を見れたのでよかったです。



もりた

連休中に鈴鹿サーキットへ行き、昼は遊園地、夜は花火を満喫し、また一つ楽しい思い出が増えました。



えりこさん

お盆休みは長野で過ごしました。初北アルプス乗鞍岳に登って、推しのYouTuberを見つけて一緒に写真を撮ってもらえました！おまけに野生の熊にも会いました🐻色々思い出が沢山できたい夏休みでした。満足。



なえ

8月は推し活月間でした！お盆前の京都イベントから始まり名古屋へ2日おきに3回行き最後は月末東京へ。色々費用は掛かりますが、心は満たされたので良しとします(笑)



かわせ

約3年半お世話になりました。次の職場でも学んだことを活かして頑張ります！あとは最近=LOVEにハマりかけてます...



つつん

盆休みに家族で沖縄に行ってきました。家族で行くことはあまりないので楽しめました。



キャタ

8月はプライベートを充実させる事が出来ました。名古屋港水族館へ行ったり長島のアウトレットに行きました。すごい人でしたが思い出になりました。カワキタエクスプレスに入社して約2年間お世話になりました。次の会社で今以上に活躍できるように頑張りたいと思います。



はすみ

友達と泊まりで淡路島に行ってきました！美味しいものいっぱい食べて満喫できました！



たまき

8月は怪我でお休みを頂いていましたが、おかげさまでかなり痛みもマシになり9月からは出勤出来そうです！



あんどー

お盆休みは友達と焼肉行ったり浜松行ったりお墓参り行ったり庭の草刈りしたりそんな感じ。夏の開放的な雰囲気は好きなんです、外の暑さは苦手やな。



つとちゃん

毎年恒例のJL東紀州様主催のBBQへ参加して来ました。豪華な食材と愉快的仲間と最高に楽しい時間を過ごす事が出来ました。



ゆうき

原家kids & 父プール三昧真っ黒こげ。暑い暑い夏楽し～!!



いづか

初めて京セラドームに行きました。イオンモールが隣接しててめっちゃ便利でした。



たかし

趣味を楽しみに京都に行った事です



ゆみさん

孫の大学入試、高校入試にむけて奈良で「必勝祈願」のお箸を買いました。食いしん坊の2人も合格してもらいたいもんです



さいとう

毎年の恒例クレシンの映画を見てきました、今年は大作でした。



ざわ

お盆休みは毎日充実した日々を過ごせました！鳥取にうなぎに映画に鳥羽にプールにメチャメチャ楽しみました！そして、次女2歳の誕生日迎えました(^^)おめでとうううう



のざき

Good & Newか分からないですが仕事の時の昼ご飯が毎日パンばかりでしたが弁当に変わりました！

今月もこのメンバーで頑張ります！ よろしくお願ひします！